
様式５

意　見　の　概　要

・どのような学習アプリを使っているの
か。端末をこれからどう生かしていく
か高校でも課題である。（廣瀨委員）
・端末の活用状況に驚いた。特学児
童のクイズ等、よく使いこなしている様
子が見られた。（堀江委員）

・主体的に行事の準備をしている。端
末学習、自然とのふれあい等、教育
活動のバランスがよい。（吉元委員）
・給食の食材高騰の影響はあるの
か。自校式ということもあり、とても質
の高い給食だった。（吉川会長）

・朝は整列しているが、帰りの様子で
危険な面がある。挨拶もできず、家庭
への働きかけが必要。制限速度や歩
道の整備等、さらに市への働きかけを
強めるべきである。（田村委員）
・保護者がもっと協力できるよう、例え
ばフォーム等で見守りができる時間帯
を集約するのはどうか。（森副会長）
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協　議　結　果

（１）ＩＣＴの導入が進み、児童が活用
している様子が見られる。どのよう
に活用を進めているのか、成果と課
題としてはどのようなものがあげら
れるか。
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松井委員　柳沢委員

（１）学校関係者評価について（説明・今後の予定について）
（２）児童の様子について（校内巡回をもとに）
（３）情報交換・意見交換・給食喫食

（２）2学期の子供たちの様子、学校
運営の状況について（参観時の様
子含む）。
給食喫食について。

（３）登下校時（特に下校時）の安全
面で不安な面がある。これからどの
ようにして児童の安全を守っていく
か。どのように保護者地域の協力を
促していくか。
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